

Compromiso con la convivencia familiar y con la salud aseguró el alcalde jocotitlense Iván Esquer

JOCOTITLÁN

Con la participación de alrededor de 400 atletas de diversas comunidades de Jocotitlán, así como de municipios vecinos de San Felipe del Progreso, Atlacomulco y El Oro, el gobierno municipal que encabeza Iván Esquer Cruz, en coordinación con Innovare Políticas Públicas, llevó a cabo de manera exitosa la Carrera Atlética "Yo Amo Joco: a Color 5 km", desarrollada en esta ocasión en la comunidad de San Miguel Tenochtitlán, con la cual, el gobierno municipal ratifica el compromiso de fomentar la integración y convivencia familiar y la práctica de deporte para mantener una buena salud.

En el mensaje al término de la carrera, en la que participaron el alcalde Iván Esquer Cruz, su esposa, la señora Betzabé González Cedillo, la presidenta del DIF municipal Alejandra Esquer Cruz; regidores del cabildo, delegados municipales, personas con discapacidad y cientos de niños, niñas, jóvenes, adultos y personas mayores, el presidente municipal se congratuló por la excelente participación de cientos de atletas y aseguró que su gobierno seguirá realizando este tipo de actividades que además de fomentar la convivencia familiar, son de gran relevancia para mantener mente y cuerpo en condiciones saludables.

Recalcó que por cada peso que se invierte en la prevención, en la cultura y en el deporte, los gobiernos se ahorran tres pesos en atender problemas de salud, de inseguridad y de la mente, de ahí la importancia de realizar este tipo de actividades deportivas y de recreación. "Estas convivencias son las que nos llevamos todos en el corazón y en nuestra cabeza. Al momento de que termina un gobierno, la satisfacción de convivir es la satisfacción principal que uno se lleva, el hacer amigos y el compartir momentos especiales", recalcó.

Iván Esquer Cruz enfatizó que disfrutar cada momento y disfrutar cada día es lo que enriquece como seres humanos y agradeció a la diputada Leticia Mejía García por sumarse con obsequios para las rifas que se realizaron entre los participantes, así como

Exitosa Carrera A en S. Miguel Tem



Encabezó el alcalde

a Innovare Políticas Públicas, por coordinar esta carrera, al grupo de discapacidad que con su esfuerzo y entusiasmo transmiten un gran cariño, entre ellos Arturo Ruiz, atleta discapacitado destacado que ha caminado desde la Ciudad de México hasta la Ciudad de Tijuana y a todas las familias que con su participación, hicieron de esta carrera un gran momento.

Tras pedir a los jocotitlenses seguir sumados a las acciones del gobierno municipal, el alcalde Iván Esquer invitó a los atletas y vecinos del municipio a participar el próximo 29 de octubre en la carrera nocturna a color que se llevará a cabo en el bulevar Emilio Chuayffet de la cabecera municipal, frente a la Plaza Estado de México, recordando que los participantes deben ir maquillados o con atuendos a propósito del Día de Muertos.



Todos participaron



Atlaacomulco

Ya sea en largas giras de trabajo o en audiencias cabeceras en Atlaacomulco, Rafael Osornio Sánchez hacen llegar los ciudadanos de su distrito. Esta en Atlaacomulco, el legislador entregó un vale Casa Social de Chosto de los Jarros. Así, Rafael de trabajar y gestionar ante distintas instancias bienestar de las familias y sus comunidades.